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四つのテスト

言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

会報・広報委員会 委員長／福島小太郎 委員／田中正人、横井俊博、野正孝則

2009-2010年度

ジョン・ケニー 「ロータリーの未来はあなたの手の中に」国際ロータリー会長

和を以って貴しとなす…」第2700地区ガバナー 波多野聖雄 「

皆で作ろう、明日の行橋クラブ」行橋ロータリー会長 小坪幸一 「

副会長 若山直樹

幹事 川中作文

ＳＡＡ 岡本和久
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第２２７０回例会 プログラム

忘年クリスマス例会（家族合同）

今後のスケジュール 2010年

1月 5日(火) 休会

6日(水) 行橋商工会議所賀詞交換会 12:00～13:30 京都ホテル

行橋みやこロータリークラブ新年例会 19:00～ 京都ホテル

12日(火) 通常例会/ﾛｰﾀﾘｰ情報ｱﾜｰ

17日(日) 美夜古青年会議所新春懇親会 18:30～ 京都ホテル

19日(火) 夜間例会/新年例会 18:30～ 周防館

26日(火) 通常例会/外部卓話

2月 2日(火) 通常例会/世界理解ｱﾜｰ

9日(火) 通常例会/ｲﾝﾀｰｱｸﾄｱﾜｰ

11日(木) インターアクト6校合同例会

13日(土) I.M（ｲﾝﾀｰｼﾃｨ･ﾐｰﾃｨﾝｸﾞ）、6ｸﾗﾌﾞ合同例会

門司港レトロのクリスマス

2008.12.23 横井会員撮影
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第２２６９回例会記録 ～２００９年１２月１５日

プログラム 会員卓話

ロータリーソング それでこそロータリー／ソングリーダー 門田一郎会員

お客様紹介 苅田ＲＣ 松田博文ガバナー補佐

豊前西ＲＣ 奥田美房様

会長挨拶（小坪幸一）

本日は松田ガバナー補佐が、我がクラブの会員増強の表彰の為においでになっています。お忙しい中あ

りがとうございます。前期４名の会員増強に対しての表彰です。前田増強委員長はじめ、関係者の方々本

当にご苦労様でした。増強はもう息切れしそうですが、後期もよろしくお願い致します。

松田ガバナー補佐、自らが写真を撮り、作成した、カレンダーを先日頂き拝見致しました。見れば見るほ

ど、素晴らしい所だと思いました。さすが世界遺産だけあって興味深い所だと思いました。こういう所に行け

る方を、羨ましくも思いました。この世界遺産の1カ所でもいいので、行ってみたいと思いました。またこのカ

レンダーを500円で追加販売するそうです。売り上げはロータリー財団に寄付するとの事です。

今日は夫婦別姓(選択制別姓)の法案について話したいと思います。

デメリットの所は、複数の子供の姓について、父親または母親のいずれかの姓を選択できる制度になった

場合、親子兄弟がばらばらの姓を名乗ることになり、家族としての一体感が維持されるかどうか、甚だ疑問

に思います。 欧米で言う、ファミリーネームというものが無くなり、他人が見て誰と誰とが家族であるか分か

らない不都合も生じると考えられます。 戸籍や住民票の記載も、紛らわしいものとなり、行政事務の現場

での混乱もきたしかねません。

日本にとって危険な法案なら、国会で成立させるはずはないと思いますが、国会議員だからといって、日

本の為に働こうとしているとは限りません。むしろ、与党内には相当数の反日勢力の方が存在していると聞

きます。ネットの情報からですが①もともとは外国籍の方で、心は外国人のまま帰化して日本人になり、日

本を貶めるために立候補されて当選された方②日本人なのに、なぜか日本が嫌いな方③日本が嫌いなわ

けではないけれど、近隣諸国に国益を譲れば、個人的にキックバックが入ってくる方（「売国利権」というも

のが存在するのです）④日本が嫌いなわけではないし、個人的にはとくに金銭的メリットもないけれど、立

場上、先輩議員の言うままに行動しなければならない方などがいるという現実があるということです。

美しい日本を存続する為に、なにか考えねばとならないと思います。職業奉仕を通じ、身近で出来うる事

から始めたいと思います。

会員増強表彰（松田ガバナー補佐）

2009ｰ10年度第一期において新会員の入会

推薦に尽力されクラブの発展に多大な貢献

をされましたのでその功績を称えここに表彰

します。

委員会報告

・親睦委員会（安本仁美）

12月22日(火)山翠会合同でクリスマス会がありますので親睦委員の方は5時半頃集合してください。

山翠会の皆様も沢山出席お願いします。

出席報告（大山紀子）

・会員数46 病欠0 欠席15 出席31 メークアップ6 出席率80.43％ 累計出席率82.01％



幹事報告（川中作文）

・地区大会の案内 2010年4月18日(日)9:30～17:30 アクロス福岡 ※詳細は後日リーフレットにて

・行橋商工会議所賀詞交換会の案内 2010年1月6日(水)12:00～13:30 京都ホテル 会費4,000円

・喪中のお知らせ 田中会員、若山会員、川中会員

本日のプログラム／会員卓話（野正孝則）

【志村俊郎会員】

この１０月に国税庁から「平成２０年事務年度の法人税の申告実績」が発表されまし

た。これによると申告件数は昨年に引き続き約２８０万件でしたが、その中で特に大きな

出来事は黒字申告割合が初めて３０％を切ったということです。裏を返せば欠損企業が

全申告法人の７０％を超えてしまったことになります。

これは、戦後、シャープ勧告による申告納税制度導入以来、初めての出来事です。

「日本の黒字法人と欠損法人の推移」のグラフを見て頂くとわかるように、昭和３０～４０年代は黒字７割

の時代、高度成長期は黒字割合５割、私たちが仕事をしてきた「平成」は既に黒字３割の時代となっていま

すが、これからは『黒字２割の時代』が始まると言われており、今まで以上に大変な時代を迎えることになり

ます。

また、売上高１億円未満の企業は全法人の６０％を占めていますが、売上規模が小さい企業ほど欠損法

人割合が高く、３億、５億、１０億と売上規模が大きくなればなるほど黒字法人割合が高くなります。年商３０

億超企業に至っては、黒字法人割合は実に８０％にも達しています。

このような状況の中で、私たち税理士の喫緊の課題は、関与先企業の黒字決算支援です。毎月の監

査、そして決算を通して、黒字企業に対しては更に多くの利益計上ができるように、赤字企業に対しては少

しでも赤字が減るように、そして、黒字企業へ転換できるよう、支援を行っているところです。

今日お集まりの皆様は３０％の黒字企業の方ばかりなので、私たちが決算期前に必ず行っている決算

対策の一覧をお持ちいたしました。

黒字企業に対しては、Ａ人件費関連対策・Ｂその他固定費対策・Ｃ減価償却資産の対策・Ｄ資産整理に

よる対策・Ｅ保険による対策・Ｆ引当金による対策、赤字企業に対しては、Ｇ利益確保の対策を、それぞれ

経営者の方と一つ一つ確認しながらシミュレーションを行っています。

経営者の中には１円の税金も払いたくないという方もおられますが、過度な設備投資による節税対策

は、後々ボディブローのように効いてきて財務体質を弱体化させることとなります。１００万円の利益をゼロ

にするためには１００万円の経費が必要となり資金が出て行きますが、税金を社会的コストと考えれば、４０

万円の納税資金で済み結果として６０万円が内部留保されることになります。

何かご相談等ありましたら、当会員には松岡税理士もおりますので、何なりとお尋ね下さい。

【村本静雄会員】

坂辺さんから教えていただいてミツバチを飼っています。尾形先生に健康表彰の皆さ

んのことを伺ってみると青井さんは生まれつき体が強くいくらビールを飲んでも平気、手

島さんは整骨院をしていらっしゃるしボディビルで鍛えておられる。坂辺さんは？と考える

とミツバチを飼ってはちみつを食べておられるところに秘訣があるのではと思いました。

坂辺さんからお誘いを頂き、刺されるのはいやだなあと思いながらも 昔父が飼ってい

たとき分蜂といって女王蜂について働き蜂が1万匹くらい逃げてゆくのを見たことなど思い出し、色々話を聞

いて5月の蓮華の咲いた頃に行ってみました。

坂辺さんは3万匹入った箱を40箱、120万匹くらい飼っておられました。蜂の箱は二段になっていて下の

箱には女王蜂、オス蜂、働き蜂がファミリーになっています。上の箱は働き蜂だけが出入りして蜜をためて

います。それを持ち帰って遠心分離機にかけて蜂蜜を回収するわけでが、群がっている蜂を振るい落とす

ときに蜂が向かってきて手袋の上からや膝やお尻など刺されます。◇△×○を刺されたときは痛かったで

す。防護服を来て行ったのですが服の裾からネットの中に蜂が入ってきて顔の周りを飛び回り巣と間違え



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル

URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ

e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル（行橋市宮市町9-18 ）tel．0930-23-1800

て耳のなかに入ってきて大変です。刺されたら大変と坂辺さんに助けを求めますが「蜂くらいで騒ぐな、神

経痛にきくバイ！」などといいながら自分も刺されて「あいたっ、あいたっ」と言っています。

鍼灸師の先生に聞くと針を刺すと体が異物を排除しようと免疫活動が盛んになって血流も良くなり患部

が治癒するのだと言います。養蜂家の話では蜂針研究会というのがあり研究を続けているそうですし、免

許更新の前日には目の周りに蜂針をさして視力検査にパスするそうです。ＮＨＫの韓流ドラマにも毒見をし

た料理人が蜂針治療をする話がありました。

坂辺さんの健康の秘訣は天然の蜂蜜を食べている事と望まなくても蜂に刺されて蜂針治療になっている

こと。そして毎朝山に登って蜂の世話をして体を動かしている事だと思います。毎朝"元気"な坂辺さんにあ

やかって私も養蜂を続けたいと思います。

ニコニコ発表（山下典文）

・小坪幸一さん、前田利昭さん、会員増強の表彰おめでとうございます。 （ガバナー補佐 松田博文様）

・松田ガバナー補佐、会員増強表彰での訪問ありがとうごさいます。

後期も頑張ります。皆さんご協力お願いします。

志村さん、村本さん、会員卓話ありがとうございます。 （小坪会長）

・志村さん、村本さん、卓話ありがとうございました。大変勉強になりました。 （若山副会長、門田会員）

・志村さん、村本さん、とても興味深い卓話ありがとうございました。 （川中幹事）

・私も毎日スプーン１杯のハチミツを飲んでいます。 （青井会員）

・志村さん、村本さん、卓話ありがとうございました。 （大山会員、安本会員）

・貴重な機会を与えて頂きありがとうございました。 （志村会員）

・志村さん節税のお話し、村本さんハチのお話しありがとうございました。 （園部会員）

・志村さん、村本さん、卓話有難うございました。

会員増強表彰おめでとうございます。早く５０人突破したいですね。 （野正会員）

・志村さん大変ためになる卓話ありがとうございました。今度相談に乗って下さい。

村本さん大変おもしろい卓話でした。ありがとうございました。 （福島会員）

・増強表彰頂きましてありがとうございます。 （前田会員）

・小坪会長、前田さん会員増強誠にありがとうございました。 （道脇会員）

・松田ガバナー補佐、来訪有難うございます。

増強表彰、小坪さん、前田さんおめでとうございます。 （宮田会員）

・会員増強、今後も頑張って下さい。 （夕田会員）

本日計 １８，０００円 累計 ３７１，０００円

ありがとうござました。

本日のランチ


